

César GUILLOT (1901-1926)



Né à Grenoble en février 1901, notre camarade César GUILLOT entra à l'E.C.L. en 1919, d'où il sortit en 1922 avec le diplôme de 1^{re} classe.

Après avoir suivi à Lyon les cours de préparation à l'Ecole d'officier d'artillerie, il entra en 1923 à l'Ecole de Poitiers. Il fut nommé sous-lieutenant et affecté au 55^e régiment d'artillerie à Orange, ensuite au 19^e, à Nîmes, où il terminait son service actif en février 1924.

Rendu à la vie civile, il collabora activement avec son frère au développement de leurs ateliers de ferronnerie et constructions métalliques, installés à Grenoble.

Le 11 avril 1926, l'incroyable nouvelle se répandait d'un accident grave survenu en motocyclette à notre si estimé camarade, et les journaux, le lendemain, le confirmaient malheureusement. Malgré tous les bons soins dont il fut entouré, l'espoir de sa guérison conservé par tous ses nombreux amis et camarades, ne fut pas réalisé et le 11 avril au soir, notre cher camarade n'était plus.

Il laisse d'impérissables regrets dans sa famille et auprès des camarades qui l'avaient connu avec son caractère si droit, si aimable, sa camaraderie si simple qui l'avaient fait estimer de tous.

Les Anciens Elèves de l'E.C.L. de la région des Alpes perdent en lui le plus dévoué collaborateur au groupe de Grenoble, auquel il avait donné, en qualité de secrétaire actif et désintéressé, une prospérité et un intérêt réels.

L'Association des Anciens Elèves présente à la famille de son bien regretté camarade César GUILLOT, l'expression sincère et bien vive de ses sentiments de condoléances.